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Rubrique >industrie Tête d'analyse
>Suppression de postes
chez FORVIA

Analyse > Suppression de postes chez FORVIA.

Question publiée au JO le : 26/11/2024

Texte de la question

M. Alexandre Sabatou attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'entreprise
FORVIA qui possède 31 sites en France dont celui de Méru, dans la 3e circonscription de l'Oise, qui emploie 1 000
salariés dont les deux tiers se consacrent à la recherche. L'entreprise a décidé de supprimer 8 600 postes d'ici 2025.
Alors que le rapport Draghi dresse un constat alarmant de la politique industrielle européenne dans le secteur de
l'automobile, la technologie, la production et les emplois se délocalisent en République populaire de Chine. Il lui
demande quelles mesures concrètes le Gouvernement compte prendre pour stopper cette hémorragie avant que
l'Europe ne se décide à agir.
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